

【公立幼稚園・こども園の再編・統合に係るアンケート結果】

【新公立園の取組みについて】

①新公立園の定員規模についてどのように思いますか？(A:22件)

大きい	ちょうどいい	小さい	その他	その他の内容
6	11	1	4	①現時点では判断できない②幼稚園3園とこども園の統合に無理がある③定員規模はどうやって決めたのか？各地域別でみんなに聞きましたか？④そもそも定員規模の問題でない
27%	50%	5%	18%	

②新公立園で実施を予定する各機能・サービスについてどのように思いますか

	期待度(A:21~23件)					優先度(上位3つ)(A:15件)
	大いに期待する	まずまず期待する	ふつう	あまり期待しない	全く期待しない	
適正規模の実現	13	3	0	4	3	6
新しい園舎	10	7	1	3	1	7
地域子育て拠点	9	5	3	4	2	2
幼小連携の充実	8	7	1	4	3	6
加配措置の充実	9	6	1	2	3	3
預かり保育の充実	13	3	2	1	2	4
給食の提供	12	5	1	2	1	4
送迎バス	7	7	3	0	4	8
誰でも通園制度等	7	8	2	2	2	2

③各機能・サービスについて具体的なお意見(自由記述)

<ul style="list-style-type: none"> ・公立らしさを最大限に活かしてほしい ・徒歩・自転車で通える幼保であるのが住民の声だ。バス代もとるのか？ ・教職員の方々が今まで通りの水準で教育に対する認識をして保育をしてください ・今のこども園の良さを残してほしい(のびのび育っている) ・広報に載せるだけでなく、大事なことはもっと大々的にお知らせしてほしい ・小学校との交流、十分な駐車場確保 ・バスでも行かせたいと思いません ・バスの導入は事故が気になる ・自分のこどもがと思うと…場所がネックで通わせられない ・現こども園の渋滞(送迎)が苦痛です。新施設ではしっかりと整備してほしい ・唯一の公立園として、多様なニーズ(病児保育等)に対応する魅力ある施設を期待します
--

④複合化を予定する新施設に対するご意見など(自由記述)

<ul style="list-style-type: none"> ・平常時だけでなくイベント時も想定し、駐車場やホール等の大きさも多様な意見を踏まえて考えてほしい ・一緒に遊んだり保育の様子が見れる環境を考えてほしい ・障がいのある子どもも通いやすい施設(車いすもOK) ・こども園と子育て支援センターの園庭は別々の方がいいと思う ・同一施設内であっても安心して相談できるよう、配慮してほしい ・広い駐車場の確保、お迎え時の誘導員の配置 ・サークル活動は継続できるようにしてほしい ・(感染症もあるので)交流はしない方がいい ・0-1歳スペースは区切ってほしい ・身近で利用しやすい施設にしてほしい ・現在、ぽっぽえんで取り組んでいるサービスは継続して実施してほしい ・同世代との交流がしたいので(こども)園との交流をあまり望まない(月数回程度ならいいですが…)

【既存公立園の跡地活用の取組みについて】

①跡地の取扱いについてあなたの考えに近いもの(A:14件)

子育て施設として活用	行政全般で活用	売却も含めて検討
7	7	2
44%	44%	13%

②既存公立園の跡地活用の方向性に係る妥当性(A:17件)

	大いに妥当	概ね妥当	ふつう	あまり妥当ではない	全く妥当ではない
東幼稚園	8	6	1	0	2
半田幼稚園	4	8	3	0	2
東野幼稚園	2	7	5	1	2
こども園(0-3才)	3	3	8	1	2
こども園(4-5才)	2	3	9	1	2

③その他各施設の跡地活用について具体的なお意見(自由記述)

- ・子どもたちや保護者が楽しめる施設(奈良三郷町のおもちゃ美術館等)
- ・現状の充実を図るべき。もっと保護者の声を聴くべき(決まってから説明はおかしい)
- ・東野幼稚園地域に放課後児童会のような施設がないので設置を検討してほしい
- ・東野幼稚園は未就園児のプレイセンター的なものになればありがたい
- ・子育て支援はもう少し大きな年齢のくりにした施設活用も検討してほしい

【その他、本取り組み全般へのご意見(自由記述)】

- ・子どもが自由に遊べる場所が少ない。子育ての魅力あふれる複合施設にしてほしい
- ・若い保護者やお年寄りが笑顔でいられる大阪狭山市であるべきだ(無茶な統廃合は人が離れていく)
- ・少人数の良さもあるので公立2園での運営を検討してほしい
- ・専門用語を使わずに寄り添った説明を求めたい
- ・池尻ななの1号枠で入園できませんでした。東野幼稚園が閉園したらどこへ行けばいいですか?
東野幼稚園をこども園にしてほしかった
- ・地元の意見をもっと取り上げてほしい。美原の1園化のよし悪しを検討しているか?
- ・なぜぽっぽえんの場所に1園化するのか?
- ・コミュニケーションが生まれないので反対
- ・何も期待できない
- ・教職員の配置がどうなるのか気になります